

# Universidad de Michigan retirará productos Coca-Cola

Autor beu  
martes, 03 de enero de 2006

elunivelsal.com

Nueva York.- Coca-Cola dijo que fue prohibida en otro campus universitario este mes, cuando la Universidad de Michigan dejó de comprar los productos de la empresa, por preocupaciones por sus prácticas laborales en Colombia y sus medidas ambientales en India.

La medida de Universidad, que tiene más de 40.000 estudiantes, se produce luego de una prohibición similar a comienzos de este mes de la Universidad de Nueva York, la cual tiene más de 50.000 estudiantes.

Las dos están entre las cuentas universitarias más grandes de Coca-Cola, reseñó Reuters. Funcionarios de la Universidad de Michigan no pudieron ser contactados para comentar la medida.

Grupos ambientalistas han acusado a la empresa de bebidas gaseosas más grande del mundo y a sus embotelladoras de drenar las capas superiores de aguas subterráneas en India, y empeorar las condiciones de seguía en esa nación asiática.

Un grupo de activistas laborales han estado realizando una campaña en contra de Coca-Cola y sus socios embotelladores durante años, acusándolos de contratar escuadrones de la muerte de derecha para intimidar a los activistas sindicales en las plantas embotelladoras de Colombia.

Coca-Cola, con sede en Atlanta, ha negado las acusaciones y dijo que creía que sus embotelladoras no estaban involucradas en ninguna de las atrocidades de Colombia.

El fabricante de gaseosas ha dicho que no hay evidencia que lo relacione, o a sus embotelladores, con los problemas de aguas subterráneas en la India.

"Es muy desafortunado. El volumen en términos de ventas es pequeño, pero está el asunto más grande de nuestra reputación", dijo Kari Bjorhus, un portavoz de Coca.

"Estas acusaciones son falsas, pero compartimos la preocupación por esos temas".

En mayo, más de 12 universidades hablaron con Coca-Cola y más tarde formaron una comisión para investigar las prácticas laborales de la empresa en Colombia, con su aprobación.

Pero la empresa y la comisión no pudieron acordar si los resultados eran admisibles en un juicio relacionado en Miami, en contra de sus embotelladoras.

En una carta a Coca-Cola, del 29 de diciembre, los funcionarios de la Universidad de Michigan dijeron que como no serían acordados los términos entre todas las partes en el plazo fijado del 31 de diciembre del 2005, dejarían temporalmente de comprar los productos desde el domingo.

La carta agregó que la universidad sigue interesada en trabajar con Coca-Cola, como parte de la comisión, para resolver las preocupaciones en Colombia e India.